



INFOS PONGISTES N°84 (janvier 2024)

MEILLEURS VŒUX :

Nos trois Co-Présidentes Marie-Louise GOUYAUD, Brigitte MARET et Claire ROUX vous présentent leurs meilleurs vœux pour 2024. Que la deuxième phase soit aussi bonne que la première (3 montées et 3 maintiens dont la Régionale 3). Beaucoup de jeunes sont en train d'éclorre. Une bonne santé pour vous tous les plus anciens et sait-on jamais... une salle spécifique en prévision, hum ! hum !

CHAMPIONNAT 1ère PHASE :

Après des difficultés en début de phase, l'équipe fanion termine 5^{ème} de sa poule de Régionale 3 et se maintient à ce niveau. Les 3 surprises viennent des équipes de jeunes : d'abord la formation 4 qui finit 1^{ère} en Départementale 3 et se hisse en Départementale 2 et la formation 5 en Départementale 4 qui elle aussi termine en tête et jouera la 2^{ème} phase en Départemental 3 et dernière minute (30 décembre) ... c'est le cadeau de fin d'année : la montée de l'équipe 3 qui finit deuxième de sa poule en départementale 2 et jouera la 2^{ème} phase en Départementale 1. Bravo à tous ces jeunes qui progressent grâce aux conseils de Fabien.

NOUVELLES DES ANCIENS :

Cette saison a vu la mutation de Frédéric SÉRAYET (classé 11 Privas), les retours de Medhi VIOLLEAU et Joël JORDAN.

Quant à notre « parrain salaisien », n° 50 français Andréa LANDRIEU, il vient de reprendre la compétition (après une opération en juillet dernier) au CP Fouras en PRO B, club de Charente-Maritime.

N'oublions pas nos écrivains et photographes : Xavier MASSÉ, le roi du « polar » qui sort un nouveau roman policier « La route du lac » et Jean-Christophe PLAT qui revient du Népal et va sortir un nouvel album photo sur cette région fascinante. (On peut déjà apprécier le précédent consacré au monde agricole de MENS LE TRIÈVES).

AYMERIC À L'ÉLYSÉE :

Lundi 9 octobre 2023 !!! une journée mémorable pour Aymeric GOUYAUD et ses camarades médaillés des Global Games de Vichy (voir Infos Pongistes n° 83) reçus à L'Élysée par le Président de la République Emmanuel MACRON et la Ministre des Sports Amélie OUDÉA-CASTÉRA. Le Président a voulu mettre à l'honneur le handicap mental des sportifs de haut niveau de l'équipe de France Sport Adapté. Aymeric qui fait partie de l'Equipe de France et qui avait remporté 4 médailles, est très fier de l'honneur qui lui est fait, un honneur qui rejaillit évidemment sur tout le Rhodia Club Tennis de Table et en particulier sur la section Sport Adapté avec Fabien LANIEL, Responsable Régional Auvergne-Rhône-Alpes du Sport Adapté. Il a aussi été reçu à l'Assemblée Nationale quelques jours après !!!

9 octobre 2023 : SPÉCIAL AYMERIC À L'ÉLYSÉE...



Aymeric et ses 4 médailles (2^{ème} 1^{er} rang, en partant de droite).



Monsieur le Président de la République
et Madame Brigitte Macron
présent Monsieur Aymeric Gouyaud
de leur vouloir prendre part à la réception en l'honneur
des médaillés des Jeux Global Games 2023
le lundi 9 octobre 2023 à 12 heures,
au Palais de l'Élysée.



Avec la Ministre des Sports qui pose



et le Président qui passe